

Makuhari's Memory

全国に散らばる16名の濃いキャラ有志とともに

「自治体の働き方改革」という大きなテーマに、北は北海道から南は沖縄（私です）まで計16名参加させて頂きました。

今回、少人数であったからこそ一人一人の顔と名前が一致し、チームワークと団結力、強い絆を生むことができました。もちろん一流の講師陣による研修をとおして多くのことを学び知識を得ることができましたが、それと同じく毎晩ラウンジに集まり、閉店まで酒を酌み交わしながら得た情報や知識も大切な学びとなりました。そして何よりも各地のイベントや面白い情報を共有しあえたことや、最終日前日のラウンジでは、全員におもしろいニックネームを付けるという強者も現れましたが、爆笑の渦に巻き込まれたその交流会が、今回の研修の一番の成果（笑）であり楽しく思い出深いものとなりました。

私は研修から帰ってきてから、この研修で学んだ「スクラップ&スクラップ」と「仕事の精度は

80%」、そして「それ本当に必要？」を即実践中です。

大きな成果はまだ先になると思いますが「小さなことからコツコツと！」（西川きよし風に）を、全国に散らばる強い絆で結ばれた濃いキャラ16名の仲間と一緒に一歩一歩前へ進めていきたいと思っています。

このような素晴らしい研修を企画して頂きました市町村アカデミーの皆さんと、多忙な中、研修に送り出してくれた職場の皆さん、そして様々な視点からご教示頂きました講師の皆様に感謝を申し上げます。ありがとうございました。



新垣 政孝

沖縄県与那原町
財政課長
〈受講研修科目〉
自治体の働き方改革
第38期第1組（令和6年度）